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НА ВОЛНУ ПРАВДИВОСТИ
Через несколько дней 

new держать отчет перед 
коммунистами, всем завод
ским  коллективом. Вполне 
резонно, кто-либо ив от
кры том  партсобрании спро
сит: «А что сделала для
перестройки Поздеева — 
член парткома предприя
тия и городского  комитета 
КПСС?» Что отвечу?

Задумываюсь и прихожу 
к выводу, что время па
радных и безликих отчетов 
сослужило недобрую  сл уж 
бу: мы не умеем отвечать 
за себя. « Соблазнительно 
все ж е  отхватить от об
щего пироге равную с д р у 
гими долю, не особо бес
покоясь, заслужил тьі ее 
и/Ж нет. Начавшийся крах 
этой удобной, но, безус
ловно, порочной системы не 
всем придется по душе. 
Но, как говорится, правда 
—  лучшее лекарство. И я 
настраиваюсь на ее волну.

Иногда одолевает отчая
ние. Ну, например, зауряд
ная ситуация. Коллектив 
борется с браком. С одной 
стороны —  ОТК, ведомст
венная приемка, народный 
контроль, дни качества... С 
другой — опытный сорти
ровщ ик, ловко м аскирую 
щий брак, или целая брига
да во главе с руководите
лем: пересортирует про 
дукцию  и снова норовит 
сдать то, что было возвре 
щеніэ. Сложилось мнение, 
что с переходом завода на 
самофинансирование это 
противоборство иссякнет 
само по себе. Материаль
ный стимул все, мол, по
ставит на свое место. С о
гласна, рубль —  хороший 
воспитатель. Но на сердце 
неспокойно. Что же, выхо
дит, не умеем будить со
весть иными средствами?. 
Вижу здесь и е * ° ю вину. 
Как член парткома мало, 
работаю с коммунистами, 
редко встречаюсь с людь-, 
ми в цехах и в свободное 
время. А ведь сколько бы 
партийный комитет ни при 
нимал хороших решений, 
как бы остро ни ставил 
вопросы, без понимания, 
поддерж ки и личного уча
стия рабочих гору с места 
ие сдвинуть.

К сожалению, не могу 
сегодня сказать, что мне 
было поручено конкретное 
дело и я его выполнила. 
Опраничивалась разовыми и 
не всегда значительными 
поручениями секретаря 
парткома Виктора Борисо
вича Пряничникова. Пони
маю, он входил в мое по
ложение: до нынешней осе
ни я к тому ж е  возглавля
ла парторганизацию отдела 
технического - контроля и.

3, и. ПОЗДЕЕВА, кон
тролер ОТН динаеовогв 
завода,, член горкома 
КПСС

как уже говорила, избрана 
в состав горком а КПСС. 
Давайте поразмыслим: мо
жет ли человек даже при 
всем желании нести столь
ко ответственных нагрузок? 
Наверное, поэтому ме ис
пытываю удовлетворенно
сти собой в перестройке.

Готовится к отчету по 
руководству перестройкой 
и бю ро городского  ком ите
та КПСС. И мы, члены гор 
кома, получили очень важ
ное, на мой взгляд, по ру
чение —  проанализировать 
работу партийных комите
тов, бю ро предприятий
после XXVII съезда КПСС 
Мне идти на молокозавод. 
Конечно, постараюсь быть 
объективной. Но сомнева
юсь, хватит л’и компетент
ности. Ведь совсем не знаю 
коллектива, особенностей 
этой парторганизации. К 
тому же неловко чувство
вать себя только в роли 
проверяю щ его. Надо бы 
подсказать, как работат» 
лучше, эффективнее, адре 
совать к передовому опы
ту. Увы, к этому я не го 
това.

Пора «свадебных генера
лов» миновала, в многие 
из нас, облеченных довери
ем городской партийной 
организации, все еще вы
полняют эту пассивную и 
явно неприглядную обязан
ность. Наверное, было бы 
полезнее чаще командиро
вать членов горкома в 
парторганизации, д а в а т ь  
конкретные поручения. А 
е щ е ’ уместнее, на мой 
взгляд. закрепить нас за 
предприятиями как пол 
предов горкома КПСС. 
Пусть люди нас знают, ле
пятся с нами заботами, 
тревогами, успехами, пусть

рассчитывают на нашу по
мощь.

Сегодня много спо-рят, 
дошла ли перестройка до 
первичных , организаций. 
Сомневающ имся приведу 
пример, В августе на дина
совом заводе состоялось 
выездное заседание бю ро 
горком а КПСС. Секретари, 
другие члены бюро, ра
ботники аппарата побывали 
в каждом  цехе, на наибо
лее важных участках, от
кровенно беседовали с 
людьми. Трудный получил 
ся разговор с 1 партийным 
активом. Нам, по сути дела, 
нечего было ответить иа 
справедливые аргументиро
ванные упреки: не смогли
использовать смотр боеви 
тости для повышения ей 
тивности коммунистов, фор
мально подошли к собесе 
дованиям, упустили из ви
ду ряд основных направ
лений в партийной работе. 
О ценку партком получил 
неудовлетворительную. Чет
вертый месяц на исходе, 
что же изменилось? Смотр 
пришлось начать с н у л я . 
Сейчас им руководит ко 
миссия, созданная из авто
ритетны^ коммунистов. К 
собеседованиям в цехах 
готовятся основательно, в 
процессе каж дом у партий
цу дают характеристику, 
рекомендации, внимательно 
эго выслушивают. В ре 
зультате меньше стало на
думанных мероприятий,
больше —  реальных пла
нов. Меняется стиль рабо
ты парткома Практически 
каждое заводское партсоб
рание . проводим при от
крытых дверях: какие м о
гут быть секреты от людей, 
с которыми одни задачи 
решаем, одно дело дела
ем? Еще штрих -— убрали 
трибуну, и коммунисты 
стали охотнее выступать, 
делиться мыслями. Чаще 
возвращаемся к постанов 
пениям предыдущих соб
раний с целью контроля 
за их эффективностью и 
исполнительской, дисципли
ной. В преддверии отчета 
о руководстве перестрой
кой распространили в кол 
лективе анкету —  хотим 
знать мнение коммунистов 
и беспартийных о том, 
справляется ли выборный 
орган с поставленными 
перед ним задачами, на
деемся получить конструк
тивные предложения, как 
улучшить дела.

Много, конечно, проблем, 
недостатков, но, уверена, 
новые ростки дадут и доб
рые семена, я они в свою 
очередь -т  добрые всходы. 
Все зависит от нас.

Ф ото В. Зотова

Ю б и л е й н о м у  г о д у —у д а р н ы й  ф и н и ш !
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АВТОРИТЕТ «РАБОЧЕЙ ЭСТАФЕТЫ»
«Рабочая эстафета». Ост

ро' чувствуется смысл этих 
слов в последние дни ухо
дящего года. Ежедекадно 
подводит итоги совет бри
гадиров во главе с заслу
женным строителем РСФСР 
Б. В. Сладковским. Напри
мер, за третью декаду де
кабря не только названы 
лучшие в «рабочей эстафете», 
но и остро поставлен воп
рос о недостатке тепла в 
зданиях на строительной 
площадке завода железо
бетонных изделий и кон 
струкций. Комсомольско- 
молодежный коллектив от
делочников Н, А, Пантю - 
хиной очень тревожится за

качество отделки. Н и  в 
какие рамки не вписыва 
ются ежедневные простои 
с восьми до десяти часов 
утра из-за недостатка 
электроэнергии.- К то  в этом 
виноват? —  спрашивают 
участники «рабочей эста
феты». Они же обращаются 
к  руководителям первого 
управления треста Урал 
тяжтрубстрой и управления' 
треста Востокметаллургмон-

таж : улучшите бытовые ус
ловия . своих рабочих на 
площадке завода Ж Б И и К .

Ударно завершить год — 
такую  цель ставит брига
да Б. В. Сладковского. Для 
нее это очень важно. Ведь 
коллектив решил пятилетку 
выполнять за четыре года.

3. ГАЛЯУТДИНОВА, 
ведущий инженер по 
организации труда и 
заработной платы СУ-2. 
На снимке: члены бригз- 

ды Б. В. Сладковского: 
В. И. Гурьев, В. В. Зубоз, 
В. В. Алферьев, Л . М. 
Щ умейко, А. Ф. Гайнутди
нова, 3. А. Котанкина.

Ф ото В, Зотове.

Я  Коллектив завода ком* 
плектных металлических 
конструкций выполнил го
довой план по реализации 
продукции. В этом большой 
вклад железнодорожников 
предприятия. Четко рабо
тает бригада Н. А. Соболе
ва, признанная одной из 
лучших к  70-летию Вели
кого Октября. В декабре 
она не допускает простоев 
вагонов. На днях коллектив 
обратился к руководству 
станции Подволошной с 
просьбой своевременно по
давать порожняк под по
грузку, так ка к  на складе 
скопилось много готовой 
продукции.

*  *  *

0  Сейчас в железнодо
рожном цехе рудоуправле
ния проходят производст
венно - технические курсы 
для машинистов, помощни
ков машинистов тепловозов 
и электровозов. Слушатели 
изучают технические осо-

Успешно справляете^ 
с социалистическими 
обязательствами в и.ехе 
№ Щ Новотрубного за
вода бригада ѵчастка 
холодного проката труб 
смены «А» мастера 
Александра Абрамовича 
Столпера. Она среди по
бедителей заводского

ВПЕРЕДИ МОЛОДЫЕ
социалистического сорев
нования в честь юбилея 
Октября. неоднократно 
занимала классные мес
та во внутрицеховом 
трудовом соперничестве.

Прокатано с начала го
да уже 32.535 метров 
сверхплановых трѵб. Во 
Всесоюзном социалисти
ческом соревновании 
среди комсомольско-мо

лодежных бригад черной 
металлургии коллектив 
А, А. Столпера признан 
лучшим по итогам пер
вого полугодия. На фи
нише года рабочий ритм 
еще выше. Значит, будут 
новые достижения.

8. КУРГАНОВ.

Х Р О Н И К А
ТРУДО ВЫ Х

БУДНЕЙ
бенности оборудования, но
вые инструкции, правила 
погрузки. Занятия проводят 
специалисты цеха два раза 
е неделю без отрыва от 
производства.

•te & je

0  Цех обработки — ос
новной в технологической 
цепочке на заводе трубча
тых строительных конст
рукций. Вот почему особое 
место здесь обращают на 
механизацию труда, улуч
шение качества продукции. 
Недавно, например, в цехе 
установили две дисковые 
отрезные пилы, что повыси
ло точность изготовления 
надколонников и монорель
сов. вдобавок уменьшился 
объем ручных газорезатель
ных работ. Внедрение нов
шества, по расчетам, позво
лит экономить природный 
газ, кислород. Д о  конца го
да будет установлена еще 
одна пила.

*  *  *
0  С 1 января следующе

го года для руководителей 
и специалистов динасового 
завода будут установлены 
новые должностные оклады. 
В связи с этим сейчас ве

дется аттестация инженеров 
и техников. Ее уж е прошли 
работники отдела капиталь
ного строительства, техии- 
ческого отдела, бухгалте
рии. С хорошей программой 
выступила старший инже
нер отдела оборудования 
О КСа Н. С. Борисенко. Она 
составила мероприятия по
обеспечению оборудовани
ем завода в условиях само
финансирования. Расчеты 
по работе ‘ кварцитового 
рудника в новых условиях
представили экономист Л . В. 
Цветкова и нормировщик
Н. А. Кизерова. Конкрет
ные пути снижения себе
стоимости предложила ра
ботник планово-экономиче
ского отдела Л . А. Ткачен
ко. Те, кто  успешно пока
зал себя на аттестации,
могут в дальнейшем пре
тендовать на повышенные
оклады.

ВНИМАНИЮ
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

15 декабря ведет при
ем депутат Верховного 
Совета РСФСР Леонид 
Петрович Барабанов. При
ем ведется в здании гор 
исполкома, комната N2 17 
с 10 до 12 часов и с 16 
до 18 часов.



Ш  В СЕЛЬСКИХ  
СОВЕТАХ

ЕСТЬ 
У БИТИМКИ

План социально-эконо
мического! развития де
путаты Битимского сель
совета будут обсуждать 
на сессии 22 декабря. 
Сейчас он  составляется 
и конкоеггизируется на 
предприятиях. У Битим- 
ки есть реальные пер
спективы и в эконом и
ческом, и в социальном 
плане. О том , что на 
территории сельсовета 
происходят перемены, 
нагляднее всего говорит 
факт: за три года насе
ление выросло на семь
сот человек. Теперь у 
нас 4370 жителей.

Готовится проектно
сметная документация 
для перевода котельной 
авторемзаэода на газ. 
Завод выступает заказ
чиком  строительства
очистных сооружений 
трестом Уралтяжтруб
строй. Уже израсходова
но 120 тысятч рублей: за
куплены трубы, прокла
дывают траншеи. Очист
ные н у ж н о  построить в 
1989 году. Подготовлена 
документация на строи
тельство для авторе
монтников 90-квартирно
го дома по улице За
водской в поселке Ве- 
ресовка. Строительство 
запланировано на буду
щий год.

Крылосовский извест
ковый завод —  в про
цессе технического об
новления. Этому пред
приятию и совхозу «Ви
тимский» предстоит в 
новом году переход на 
хозрасчет и самофинан
сирование. В будущ ем 
году будет сдан для за- 
водчан 60-квартирный 
дом, который уже стро
ится. Запланировано
строительство детсада 

\ на 140 мест.
В мае намечается сда

н а  дома животноводов 
д л я  совхоза «Битим- 
с«;ий». В этом хозяйстве 
80 процентов работаю 
щ их перейдут на кол
лективный подряд с оп
латой по конечном у ре 
зультату. Будут и ново
селья: подрядны м спо-
собюм построят два 
двухквартирных коттед
жа из панелей, хозспо
собом  —  два двухквар
тирных деревянных до 
ма.

П родолжится реконст
рукция  УЗТИ. Для заво
да запланировано строи
тельство в Битимкв 12- 
квартирного дома.

Более активно должны 
работать над выполнени
ем наказов все депутаты 
сельсовета и особенно 
ответственно —  депута
ты-руководители. От на- 

■ шей активности зависит, 
выполним ли мы наказ 
по транспорту, еще один 
—  по радиофикации 
улицы Трактовой в Из- 
вездной и 34 наказа по 
ремонту дорог, колод
цев, водоснабжению. На
деюсь и на помощь ж и 
телей, на то, что на 
предприятиях со внима
нием отнесутся к нуж 
дам сельчан.

Л. ПЕРМИНОВ,
председатель испол
кома Битимского
сельсовета.

Наш молодой современник

Сегодня Виктор С кворцов  — эл е к тр о м о н т е р  в с едь
мом цехе  Новотрубного ^авода, но м ечтает  о диплом е  
ин ж енера .  И хотя  н епросто  с о вм ещ ать  работу  с учебой 
в п оли техни ческом  ин ституте ,  ком сом олец  слу ж ит  для 
то ва р и щ ей  п ри м ером  добросовестности ,  вы сокой  о р га 
низованности .  З а н я т о ст ь  — не пом еха  для о б щ ес тве н 
ны х  дел. В иктор избран  членом бю ро ВЛКСМ смены , 
охотно  участву ет  во всех  м олодеж ны х м ероп ри ятиях .

Инициативны й, д о б р о ж ел ател ьн ы й ,  он п о л ьзу ется  в 
ко л л ек ти ве  уваж ением .

На снимке: В. Скворцов.
Фото А. Кадочигова.

г В  п р о ф с о ю з н ы х
организациях—I

ПОМНИТЬ СВОИ ИСТОКИ
У предприятий, как и 

людей, есть прошлое. В 
сентябре заводу по рем он
ту горного оборудования 
исполнилось сорок шесть 
лет. Недалек полувековой 
юбилей. Коллектив начал 
к нему готовиться. Офор
млены стенды, рассказыва
ющие о рождении завода, 
его становлении, сегодняш 
нем дне. Фотограф ии запе
чатлели многие памятные 
моменты. С п л а н ш е т а  
глядит на нас первый ди 
ректор авторемзавода (так 
поначалу называлось пред
приятие) И. Н. Михайлов. 
Снимки п о в е с т в у ю т  о 
нелегком труде женщин в 
годы Великой Отечествен
ной войны. Среди них ве

тераны А. И. Вислогузова,
A. П. Даоеглазова, А. Е. 
Башкирова. Рядом планшет, 
где поименно названы уча
стники борьбы с фашист
скими ордами. Гордятся в 
коллективе кавалерами ор
дена Трудового Красного 
Знамени В. Ф . Кротиковым,
B. Н. Федосовым, В. И. Ус- 
тюговым, знатными людьми 
И. В. Щ иновым, И. В. Пис
куновой, М. Н. Кондрашо- 
вым, награжденными орде
нами Трудовой славы 
III степени. Страница за 
страницей подходим к се
годняш нему дню коллекти
ва. На зааоде мечтают о 
своем музее. Начало поло 
же но.

А. ПАНИШЕВА.

Положение, в котором 
оказался на - финише года 
коллектив завода сантехиз
делий, м ожно назвать кри 
зисным. Завалены все ос
новные показатели деяте
льности предприятия. Бо
лее того, даже планы на 
1988 год ф ормируются без 
подтверждения материаль
ных запросов коллектива. 
Перерасходован фонд за
работной платы при не
выполнении плана по рос
ту производительности тру
да. Все это на пороге но
вого года, когда коллекти
ву предстоит работа в ус
ловиях полного хозрасчета 
и самофинансирования.

В такой ситуации трудно 
было секретарю партийного 
бю ро Л. А. Каминской от
читываться на партийном 
собрании о том как члены 
партбюро руководят пере
стройкой. Слушая Лидию 
Александровну, понимаешь: 
близки ей заводские беды, 
переживает партийный сек
ретарь за отставание тру
дового коллектива. Но эмо
циями делу не поможеш ь. 
К сожалению, всего пять 
минут в докладе звучал 
анализ попыток партбюро 
возглавить перестройку.
Впрочем, их и было-то раз- 
два и обчелся. Не удалось 
секретарю конкретизиро
вать, кто из членов парт
бю ро и как руководил пе
рестройкой. Удалось лишь 
уяснить, что политико-вос
питательная работа на низ
ком  уровне. А член парт
бюро, председатель проф 
кома Е. И. Баклыков не 
провел нынче ни одного 
проф сою зного собрания, 
редко бывает в цехах.

Естественно, что после 
доклада коммунисты и бес
партийные (собрание было 
открытым) как бы запамя
товали повестку дня. И 
первые выступающие, охот
но взяв слово, отправи
лись по наезженной колее: 
в литейном цехе не хватает 
кадров, конвейеры летят, 
запасных частей нет. С ек
ретарю комитета ВЛКСМ 
В. Е. Марусину мало одно
го свободного дня для р у 
ководства ком сом олом  и 
т. д.

И все-таки перелом в 
настроении собравшихся 
наступил. Иначе быть не 
могло. Потому что в боль
шинстве своем коммунисты 
завода понимают: если се
годня не будет коренного 
перелома, завтра наступят 
необратимые последствия. 
Принципиальна позиция 
Н. И. Орлова, сделавшего 
вывод, что по результатам 
деятельности предприятия 
м ож но оценить и роль 
партбюро. Она неудовлет
ворительна. Конечно, не 
дело партбюро заниматься 
хозяйственными вопросами.

Но, судя по выступлениям 
коммунистов, многое было 
под силу изменить, если бы 
партбюро в трудной ситуа
ции стало боевым штабом,

=-■ ПАРТИЙНАЯ Ж И ЗН Ь : 
ОТЧЕТЫ О ПЕРЕСТРОЙКЕ

ГОРЬКОЕ
ЛЕКАРСТВО

ПРАВДЫ
авангардом. Горячий уча
сток — литейный цех. Раз
ве не могли члены партбю
ро создать обстановку еди
ной помощи и поддержки 
этому трудовому коллекти
ву? Создать, наконец, там 
особый пост партийной за
боты о реконструкции и 
освоении мощностей.

Правильно поставил воп
рос старший мастер элек
троучастка Н. И. Орлов: 
почувствовали «сползание» 
в деятельности завода — 
соберите общезаводское 
собрание. В такой ситуации 
раз в месяц просто не
обходимо, чтобы вовремя 
спросить с неисполнитель
ных руководителей любого 
звена А сейчас что? На за
воде процветает элемен
тарный обман. Взять ту же 
подготовку к зиме. Руково
дители коммунисты Е. И. 
Баклыков и В. X, Ш енгаре- 
ев заверили: все на заводе 
в порядке, холод не стра
шен. А два-три морозных 
дня в ноябре показали: 
многое не сделано. (Даже 
на собрании люди сидели 
в шубах и шапках). С тех, 
кто словами разбрасывает
ся, Должно было спросить 
партбюро.

Как не понять начальни
ков цехов Л. А. Коротчен- 
ко  и Ф. П. Торбеева, кото
рые ставят в вину членам 
партийного бю ро то, что 
те остались в стороне от 
контроля за переходом на 
новые условия оплаты тру
да? Доходило до абсурда: 
на десяти собраниях в чет
вертом цехе люди решали, 
где найти дополнительный 
фонд зарплаты, кого  со
кратить. А когда людей 
убедили, пришли к едино
му решению, приказа по 
заводу не последовало. 
Значит, администрация са
ма пока не готова оплачи
вать груд по-новому. Есте
ственны кривотолки насчет 
зарплаты, какие-то сомне
ния, настроение у Людей 
портится. Кому же, как не 
партбюро, мобилизовать 
коллектив, вести воСпита- 
тельную, разъяснительную 
работу?

И, наконец, скаж у о м ик
роклимате, который сло
жился в заводском коллек
тиве. Нельзя было без бо
ли слушать Ф . П. Торбеева,

который сказал, что за два
дцать лет работы на заво
де впервые идет сюда без 
всякого настроения. На 
оперативках у и. о." ди р ек
тора нет порядка, нет 
строгости спроса, погово
рили и забыли. Отношения 
между отделами и цехами 
на уровне взаимных пре
тензий. «Такое надо в ко р 
не менять, потому что на
носит вред делу. Если не 
мы, то кто ж е  займется 
этим?» —  так он закончил 
свое выступление.

Искренне болеет за за
вод П. Г. Коростелев. Он 
был членом комиссии
смотра боевитости. Понят
но чувство человека, с ко 
торым коммунисты дели
лись самым сокровенны м, 
верили, что высказанное 
ими воплотится в - жизнь. 
Но многое осталось на бу
маге. Потому что м еро
приятия были намечены
только в цехах (а работа 
секретарей в двух ведущих 
цехах за отчетный период 
признана неудовлетворите
льной). К тому ж е  многие 
меры надо было принимать 
в общ езаводском масшта
бе, а они даже не намече
ны. Что м °ж е т  быть боль
шим минусом в работе 
партбюро, чем затушевыва
ние боевитости ком м унис
тов? «Как бы ни было горь
ко, но, по-моему, работу 
партбюро по руководству 
перестройкой надо при
знать неудовлетворитель
ной»,.—  сказал П. Г. К о р о 
стелев.

По-разному оценили дея
тельность членов партбюро 
присутствующие на собра
нии. Одни —  удовлетвори
тельно, другие воздер
жались. А шестнадцать че
ловек про'олосовали за не
удовлетворительную оцен
ку. Конечно, дело совести 
каждого, какую  занять по
зицию. Но лично я на сто
роне тех, кто не побоялся 
честно и открыто сказать 
«нет» такой перестройке. 
Уверена: как бы ни было 
горько лекарство правды, 
оно поможет секретарю  и 
партийному бю ро найти 
путь к оздоровлению  своей 
работы и деятельности 
всего трудового коллекти
ва.

Т. ВАЖЕНИНА.

Лиха беда начало
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Постановление Ц К  КП С С , 
Совета Министров СССР,
ВЦ С П С  и П К  В Л К С М  «О
мерах по дальнейшему,
развитию самодеятельного 
технического творчества» 
вызвало большой интерес и 
у тех, кто  по роду службы 
обязан заниматься этими
вопросами, и у любителей 
самодеятельного творчества. 
Вскоре вышло и положение 
о клубах самодеятельного 
технического творчества,
приказы ряда министерств 
о создании таких клубов на 
предприятиях.

Любое начинание бывает 
связано с трудностями. В 
течение года отдел научно- 
технической пропаганды
Дворца культуры  и техники 
Нопотрубного завода про
водил организационную ра
боту по созданию клуба 
самодеятельного техническо

го творчества «Левша». 
Возйикли проблемы:, отсут
ствие мастерских (без чего 
полноценная работа клуба 
невозможна), материалов, 
инструмента. П о положению 
о клубе все эти вопросы 
должны  быть вполне раз
решимыми. Но...

Сейчас в клубе юного 
техника выделили помеще
ние, которое требует час
тичного ремонта для того, 
чтобы здесь стало более 
уютно, а главное — удоб
но работать. Станочный 
парк устраивает энтузиас
тов самодеятельного твор
чества. Однако, ка к  ни 
странно, теперь, когда ряд 
проблем решен, возник еще 
один вопрос.

М ы хорошо знаем, что 
в городе много энтузиастов 
технического и прикладного 
творчества. Н а  организаци

онное собрание приходили 
десятки люден. Но зачастую 
эго посещение клуба ста
новится разовым. В чем 
причина? Думается, в том, 
что основная масса наших 
горожан привыкла только 
потреблять. П риложить же 
немного усилий для орга
низации своего досуга не 
могут. Ж дут, когда для 
них все —  от крю чка до 
полочки для инструмента— 
кто-то сделает. Словом, 
устройством рабочих мест 
сейчас занимаются единицы 
общественников.

Часто раздаются голоса, 
что негде провести свобод
ное время. Не честнее ли 
спросить себя: что я сде
лал для того, чтобы с поль
зой организовать свой до
суг? А ведь создается 
клуб, куда взрослый чело
век может прийти с сыном, 
поработать на различном

оборудовании, изготовить 
что-то для дома, научить 
своего ребенка обращаться 
с инструментом. Клуб, где 
в кругу  единомышленников 
можно разработать какое- 
то приспособление, устрой
ство, спланировать совмест
ный отдых, походы, экскур 
сии. Н уж н о  только жела
ние.

Работа по созданию кл у 
ба самодеятельного и при
кладного творчества про
должается. Д ля его даль
нейшей, более плодотвор
ной деятельности нам очень 
важно знать мнение энту
зиастов, тех, кто  хочет ор
ганизовать свой досуг с 
пользой для себя и своей 
семьи. Будем благодарны 
за все предложения. Если 
вы заинтересованы в этом, 
приходите в клуб юных 
техников в 10 часов к а ж 
дое воскресенье. Организа-

•  К о н к у р с  
Д ВОРЦЫ И К\ѴБЫ- 
Н4ШГМѴ ДОСУГУ

ция этого дела наводит 
еще на одну мысль: целе
сообразно ли каж дом у 
предприятию в городе со
здавать сеть мелких мас
терских, выискивая для 
этого не совсем приспособ
ленные помещения, устанав
ливать оборудование, на
бирать штат работников (а 
это предусмотрено положе
нием о клубе)? Думается, 
было бы во всех отношени
ях выгоднее создать один 
городской центр самодея
тельного технического твор
чества, затратив на это 
м ен іе средств и энергии. 
А ваше мнение?

Л. МОСЯГИНА, 
зав. отделом \ научно- 
технической пропаган
ды Дворца культуры 
и техники Новотрубного 
завода.
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ГОТОВЫ ЛИ К ПЕРЕХОДУ  
НА ПОЛНЫЙ ХОЗРАСЧЕТ  
И САМОФИНАНСИРОВАНИЕ

«Формализм и нам при
ходится преодолевать. Но 
чаще все же сталкиваемся 
с инертным, а то и откры 
то иждивенческим отноше
нием к новому механизму 
руководителей некоторых 
предприятий». Это из не
давнего интервью министра 
черной металлургии С. В. 
Колпакова «Экономической 
газете», «При чем тут завод 
трубчатых строительных 
конструкции?» —  спросит 
кто-то. Верно, специфика 
нашего производства ничего 
общего с металлургией не 
имеет. Н о  одновременно в 
словах министра, на мой 
взгляд, хорошо видны не
достатки, свойственные се
годня и нашему предприя
тию.

Рискую  выглядеть неспра
ведливым в глазах коллек
тива. Разве нынешний год 
не показал, что мы на вер
ном пути по преодолению 
недостатков? С самого на
чала мы уж е  работаем в 
условиях, приближенных к 
самофинансированию, хотя 
юридически оно вступит у 
нас в силу с 1 января 1988 
года. З а  11 прошедших ме
сяцев не только не брали 
кредитов у банка, но и 
полностью рассчитались с 
государственным долгом в 
миллион рублей. Д а  и но 
улучш ению  организации 
труда сделано немало. Хоз
расчет внедряется пе толь
ко  в цехах, но и на участ
ках, в бригадах (сейчас им 
охвачена треть всех коллек
тивов). К а к  результат —  с 
начала года на лицевые 
счета экономии перечислено 
около тридцати тысяч руб 
лей. В цехе обработки, ог 
которого  больше других 
зависит ритмичность произ
водства, провели укрупне
ние бригад. Значительно 
увеличили здесь коэффици
ент сменности оборудова
ния, переведя его на трех
сменный режим работы. Вот 
что значит внимательный 
анализ собственных воз
можностей!

Выполнять технические, 
организационные мероприя
тия —  это еще полдела. 
Гораздо труднее изменить 
психологию людей. Спросим 
себя начистоту: ка к  отно
сились прежде к  заводским

деньгам, материалам? По
требительски. Надо — пой
дем на поклон к  министер
ству, авось поможет. В 
условиях самофинансирова
ния такого  не будет. Все 
это понимают, однако... Со
шлюсь на пример.

С нынешнего года ка ж -

СКОЛЬКО  
Б Р А Т Ь  

НА С ЕБЯ ?
М. А. СЕНИН, д и р е к т о р  з а в о д а  

трубчаты х стр о и тельн ы х  кон струкц и й

дое предприятие само защи
щает нормативы в объеди
нении. И  это правильно.
1 де, ка к  не на местах, луч
ше известны хонкосги про
изводства. Еще в сентябре 
финансово-сбытовому от
делу поручалось составить 
нормативы, но работа не 
закончена до сих пор. Еще 
пример. Достаточно пару 
часов побыть в приемной 
директора и главного ин
женера, чтобы убедиться: 
наши специалисты идут к 
ним с любым, даже самым 
мелким вопросом. Что за 
этим? На мой взгляд, 
инертность нашего мышле
ния.

Есть общее в этих при
мерах: у нас пока не хва
тает инициативы в приня
тии решений, доведении 
дела до конца. А  она необ
ходима в условиях само
финансирования, когда от 
оперативности, сбалансиро-' 
ванности работы каж д ого  
отдела, подразделения за
висит получение дополни
тельной прибыли, благопо
лучие предприятия в целом.

В этом отношении хоро
ш ую  деловитость демонст
рирует , совет трудового 
коллектива, созданный на 
заводе несколько месяцев 
назад. Он берет на себя 
решение • принципиальных 
для производства вопросов,

в центре внимания совета 
сейчас, например, формиро
вание заводского плана на 
1988 год. Помню, в третьем 
квартале у нас случился 
перерасход фонда заработ
ной платы. Члены совета 
потребовали от начальника 
отдела организации груда 
и зарплаты М. В. Цепенни- 
ковой конкретно проанали
зировать, почему і это про
изошло. М ы старались под
бирать в совет самых до
стойных рабочих, бригади
ров, и он сегодня стал пер
вым помощником админист
рации во многих делах. В 
чем-то учит и меня ка к  ди
ректора правильно хозяйст
вовать, обращать внимание 
на детали, прежде казав
шиеся второстепенными. 
Ведь мы, руководители, се
годня овладеваем новыми 
методами работы и, что 
греха таить, не всегда все 
учитывали.

Недавно пришлось согла
совывать цену на торце
фрезерный станок. Необхо
димость в его установке
назрела давно, но цена
слишком высока —  231 ты 
сяча рублей. А средств на 
техническое перевооруже
ние имели лишь 250 тысяч. 
В этом случае, полагаю,
технический отдел должен 
был обосновать свое реше
ние. Там же, по-видимому,

сочли это лишним... Д а и 
сам я в свое время тоже 
не подтолкнул специалистов 
к  тому, чтобы те подумали 
над внедрением более про
грессивной технологии. В
результате станок заказан
на 1988 год.

Ч то высветила эта ситуа
ция? Наше отношение к 
экономике ка к  к  чему-то
второстепенному. П огоню  за 
сиюминутным результатом. 
Опыт показывает, что тех
ническая служба плохо по
ка занимается снижением 
себестоимости продукции. 
Кто, скажем, в отделе глав
ного технолога пересчитал 
нормы расхода инструмен
та, материалов в связи с 
установкой нового станка?
А как насчет снижения ме
таллоемкости, будет ли она 
достигнута? Не секрет: 
большие резервы экономии 
кроются в снижении трудо
емкости продукции. В этом 
еще один источник получе
ния прибыли, которая дале
ко не по всем изделиям у 
нас соответствует намечен
ной. Это касается и не
которы х видов основной 
продукции. Судя по всему, 
такие понятия, как при
быль, себестоимость, для 
конструкторской и техно
логической служ б до сих 
пор остаются делом второ-' 
степенным.

Серьезно отнестись к  это
му нас побуждает и вот 
что: с будущ его года на
базе завода планируется со
здать Уральское производ
ственное проектно-строи
тельное объединение. Ины
ми словами, становимся 
единым поставщиком зда
ний из легких металлокон
струкций. Вот почему пре
небрежение к  экономиче
ским вопросам может по
влечь за собой большие ос
ложнения. Наш а задача со
стоит в том, чтобы это по
чувствовали веб: от рабоче
го до директора.

ТОЧКУ СТАВИТЬ РАНО
Недавно во втором  

цехе завода железобетон
ных изделий и конст
рукций  соединили два 
участка: семнадцатый и
восемнадцатый. Р уково
дит ими В. Г. Белокопы
това. Вера Георгиевна, 
бывший строитель, не
первый десяток лет ра
ботает на з а в о д е
Ж Б И и К . К  ней обрати
лась с , просьбой, поде
литься мнением, ка к  
ведется борьба с пьянст
вом в ее трудовом ко л 
лективе. И так, слово
В. Г. Белокопытовой.

—  С ка ж у  сразу, изме
нилось многое. Каж ется , 
совсем недавно чуть ли 
не узаконенными счита
лись выпивки в цехе по 
поводу дней рождения, 
ничего не стоило челове
к у  прийти с похмелья на 
смену. В редких случа
ях, когда дело доходило 
до обсуждения пьяницы 
на заседании товарищ е
ского  суда, ему сочувст
вовали почти все, выра
ж аясь примерно так : «А 
кто  застрахован от мед
вытрезвителя? М ож ет, я 
сам завтра туда по
паду!»

Теперь такое даже 
представить невозможно.

ТРУДОВОЙ И ОБЩЕСТВЕННОЙ 
ДИСЦИПЛИНЕ —  

ГАРАНТИЮ КОЛЛЕКТИВА

Перестали пить на про
изводстве. А  при о б суж 
дении пьяниц все резче, 
непримиримее оценивают 
товарищи их проступки. 
Н а нашем участке, на
пример, непоколебимо 
выступаю т против пьян
ства Р. И. М артьянов, 
Е. В. Балеевских, В. В. 
Бунина, Ф. Ф . Сафонов,
С. П . Гудзь и многие 
другие. Л ю д и  это ува 
жаемые, авторитетные. 
Сергей Петрович Гудзь, 
например, работает на 
заводе со дня его осно
вания. Электросварщ ик, 
ка ки х  поискать. Немно
гословный, но у ж  если 
нарушитель услыш ит из 
его уст слова осуж де
ния, помнит долго. Глу
боко  уверена: сильнее
наказания рублем о суж 
дение кол лективом .У  нас 
немало примеров, когда 
сами рабочие в полном 
смысле слова перевоспи
тали любителей спиртно
го. Т ак  получилось, на
пример, с А. В. Всячес
ки  старались отвлечь его 
от пьянок, привлекли к

занятиям спортом, и все 
в его судьбе наладилось.

Вспоминаю и другой 
случай. И . П. Сербии 
частенько приходил на 
работу с похмелья. Пере
вели его в другую  брига
ду : комсомольско-моло
деж ную  Ю . В. Фролова. 
В этом дружном  кол
лективе много общих 
интересов, которые за
хватили и Ивана Петро
вича. Не узнать челове
ка ! Взял себя в руки, 
прекрасно работает, стал 
наставником молодежи.

За что ценю людей на 
своем участке, так  это 
за уверенность в силе 
коллектива. У  нас не 
спешат заклеймить че
ловека. Взяв на воору
жение почин северцев о 
коллективной гарантии 
трудовой и обществен
ной дисциплине, наши 
бригады идут не по лег
ком у  пути. Во-первых, 
никогда не отмахивают
ся от провинившегося, 
а стараются помочь ему 
встать на верный путь. 
Во-вторых, нет страха

перед так называемыми 
«безнадежными». П р и 
жился на участке и ра
ботает по законам кол 
лектива, например, че
ловек, отбывший наказа
ние за хулиганство.

Конечно, нельзя ду
мать, что все у нас идет 
без сучка, без задорин
ки. Пострадала нынче 
бригада Ю . В. Фролова 
из-за нарушения обще
ственного порядка, кото
рый принес коллективу 
Изгагин. Бригада недо
считается примерно 400 
рублей.

П о б ы в а в ш и й  в 
медвытрезвителе Федо
тов такж е нанес урон 
коллективу, который при 
подведении итогов со
ревнования уж е  не смо
жет ни на что претен
довать. Крепко прорабо
тали нарушителей в кол 
лективе.

Н о д е л о  вот в 
чем. Оба случая рас
цениваются сегодня как  
Ч П , и коллектив не
вольно чувствует себя 
виновным в случившем
ся. Еще раз почувство
вала бригада: оружие
складывать рано, борьба 
с пьянством не законче
на.

■ о людях
ХОРОШИХ

НАСТОЯЩАЯ 
ХОЗЯЙКА

Четверга века проработа 
ла в общ ественном питании
1. В. Удилова, последние 
два года —  на овощ ной 
базе Магнитки, Более от
ветственной Работы, чем 
сейчас, считает Галина 8а 
лентиновна, у нее еще не 
было. Ведь от усилий ра 
ботников базы зависит су
дьба урожая.

Период закладки —  осо
бо напряженная пора. На 
базу поступают машины 
вагоны с грузом, привле
кается нв помощь немало 
тружеников других пред 
Піриягий. И все надо ус
петь: разгрузить, заложить
в хранилища, правильно 
организовать труд Нынче, 
например, за короткий срок 
было заложено 500 тонн 
картофеля более 300 тонн 
капусты. Одновременно ве
лась и ее переработка.

Галина Валентиновна га
рантию сохранности урожая 
видит прежде всего в отно
шении людей к выращен
ной продукции. Сама, цоб 
росовестная она и от д р у 
гих требует того же. Каж 
дый кочан был отсортиро
ван, зачищен, треснутые ѵ 
поврежденные гут же от
правлялись на переработ 
ку. Поэтому в прош лом 
году, к примеру, свежую 
капусту на базе сумели со 
хранить без потерь до ап
реля. А нынче планируют 
порадовать горожан вита
минной продукцией и в 
мае.

Хорош о потрудились на 
переработке капусты кол 
лективы столовых N° 14, 
49, 86 под руководством
Т. В. Евдокимовой, столо
вой N° 21 с заведующ им 
Н. Б. Посоховым. Засолено 
100 тонн, и с морковью , и 
с виноградом ЗаіТо Зимой 
аппетитнее будут салаты.

Сейчас горячая пора на 
базе миновала Все приве
дено в порядок. Хорошее 
настроение у коллектива- 
Каждый уверен что труже
ники рудоуправления, за
водов по ремонту горного 
оборудования, трубчатых 
строительных конструкций, 
Новотрубного, объединения 
«Хромпик», в чьи столовые 
будет поступать продукция 
с базы, не раз добры м 
словом вспомнят тех, кто 
позаботился о них сего
дня,

В. ФЕВРАЛЕВА, 
рабкор.

■  АНОНС

Ф ильмы  
Абуладзе 

снова 
на экране

С 11 но 13 декабря на 
сеансе в 15 час. в кино
театре «Космос» будет де
монстрироваться фильм
«Мольба», а на вечерних 
сеансах —  «Покаяние». Оба 
фильма входят в известную 
трилогию грузинского ре
жиссера Тенгиза Абуладзе.

Трилогия («Мольба»,
«Древо желания» и « П ока 
яние») создавалась более 
15 лет. Фильм «Мольба» 
снят по мотивам произведе
ний классика грузинской 
литературы В аж и  Пш авелы. 
В прологе звучат стихи, 
давшие название фильму, 
который и построен ка к  
мольба, возносимая серд
цем, дающая надежду в 
отчаянии. Это драма поис
ков и метаний, воплощение 
поединков мысли и взгля
дов. Это фильм о вечной 
борьбе с жестокостью , без
душием, несправедливостью, 
заставляющими покоряться 
силе инерции жизни.

К аж д ы й  из фильмов Тен
гиза Абуладзе настолько 
крупное явление, что, упо 
миная о любом из них, мо
ж н о  говорить о целом эта
пе развития грузинского 
кино.

За 34 года кинематогра
фической деятельности" он 
снял семь художественных 
картин и несколько д о ку 
ментальных. Его первая 
лента — «Л урдж а М агда- 
ны» —  завоевала «Гран-при» 
М еж дународного кинофес
тиваля в Каннах. Фильм 
«Мольба» получил высшую 
премию на X V I I  М еж д ун а 
родном. кинофестивале в 
Италии. Самый большой 
успех выпал на долю кар - 
тины «Древо желания»: на 
семи международных кино
фестивалях —  высшие при
зы, в том числе приз «Д а
вид Донате чло», одна из 
самых престижных зару
бежных наград.

«Самый любимый из мо
их фильмов — «Мольба», 
—  говорит режиссер.

А «Покаяние» —  одна из 
лучш их лент наших дней.

Надеемся, что первоура
льцы воспользуются пре
красной возможностью и по
смотрят в нашем кинотеат
ре эти фильмы.

Л. ГАЛАКТИОНОВА, 
директор кинотеатра 

«Космос».

В ТОВАРИЩЕСКИХ СУДАХ

ПОРА БЫ ОБРАЗУМИТЬСЯ
На очередном заседании 

товарищеского суда охраны 
Новотрубного завода рас
сматривалось дело о пове
дении А. Ю. Ахметова. А н 
вар Ю супович работает в 
питомнике служебного со
баководства. Пришел при
нимать смену собаковод
В. М. Ш олохов и сделал за
мечание А хм етову . по пово
ду его недобросовестности: 
не все клетки почищены, 
собаки нездоровы. В ответ 
Василий услышал матерщи
ну и отказ устранять недо
деланное.

Не блещет поведением 
Ахметов. В прошлом году 
он в У Ж К Х  работал. Умуд
рился за три дня дважды 
попасть в вытрезвитель: 
один раз из общежития, где 
живет, второй —  с одной 
из центральных улиц. Мате
риал на него был направ
лен в товарищеский суд 
управления жилищ но-ком
мунального хозяйства. В 
нынешнем году им уже 
также занимался товари
щеский суд и вынес обще
ственное порицание за то,

что он оскорбил заведую
щ ую  общежитием №  4.

В середине марта А. А х 
метов стал вожатым слу
жебных собак. П о решению 
товарищеского суда на но
вом месте работы после 
появления в нетрезвом ви
де в общественном месте 
заплатил 10 рублей ш тра
фа.

Ахметов умудряется по
стоянно создавать нервоз
ную обстановку, а ведь лю
ди в коллективе заняты 
сложной работой. Д а ж е  
животные чувствуют на
строение вожатых. Пора бы 
научиться оценивать свои 
поступки —  ведь Ахметову 
скоро шестьдесят. Товари
щеский суд объявил ему 
общественный выговор о 
опубликованием в печати,

А. СЕРЕБРЯКОВ, 
председатель товари
щеского суда охраны 
завода.
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Большое вним ание в детсном саду N? 27 удел яется  ф и зи ч е с ко м у  р а з 
витию  и зак ал и ван ию  м ал ы ш ей  Зан я ти я  в спортивном  зале  проводятся  
строго по р аспи санию  Детвора из я сел ьн ы х  и младш их  групп бегает  
здесь босиком: снач ал а  три минутки,  затем  все больш е  и больше.  А р е 
бята п о старш е после дневного сна обливаю т ноги к онтрастной  водой 
3 8 —18 градусов Для тех. у кого ослаблено здоровье,  т ем п е р а т у р н ы й  диа
пазон меньш е; 38 — 28 градусов  За всеми этими проц еду р ам и  в ним ательн о  
ледит м ед ици н ская  сестр а  Т. В Балабина.

Ф ото . И. Л е б е д е в а .

Завтра — выходной
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ «СТРОИТЕЛЬ»

В субботу, 12 д е к аб р я ,  в 15 часов  на ч н ет ся  дем о н с т 
р а ц и я  м оделей сезо н а  С вердловского  Дома моды, б у 
дут пр е д с та в л ен ы  о бр азц ы  повседневной  одеж ды , ее,  
ч е р н и х  туалетов ,  р а зл и ч н ы е  м одны е  а кс е с с у а р ы .

в еч ер о м  в 19 часов  30 мин.. к а к  всегда,  ж дем  м оло
д е ж ь  на т р ад и ц и о н н ы й  т ан ц ев а л ь н ы й  вечер.

В в о ск р е се н ь е  в 9 часов  у т р а  нлуб книголю бов  при- 
гл а ш а е т  на к н и ж н у ю  я р м а р к у ,  где м ож но  будет  обм е
н я т ьс я  к нигам и ,  с д ел ать  з а я в к у  на обмен, к о то р а я  бу
дет  за н е с е н а  в к ар т о т е к у  к л у ба  книголюбов.

В 13 часов  ю ны х л е р в о у р а л ь ц е в  ж д е т  клуб  «В еселы ^ 
ребята» .  В 15 часов  агроном  И. И. З и л ь б е р т  прочтем 
для  садоводов-лю бителей  лекцию .

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

В субботу в 1 8  ч а с о в  клуб «И вуш ка» п р и г л а ш а е т  
ж е н щ и н  на вечер  «С екреты  п р и вл ек ател ьн о сти » ,  где 
в ы ст у п я т  м одельер ,  п а р и к м ах е р ,  косм етолог  и други е  
м ас т ер а ,  д е л аю щ и е  нас к р а с и в ы м и  и п р и в л е к а т е л ь н ы 
ми.

В 19 час.  30 м инут  а р ти с ты  С вердловского  т е а т р а  му
зы к а л ь н о й  ком едии п о к а ж у т  с п ек т ак л ь  «Хозяйка рая*.

В в о ск р е се н ь е  в 14 часо в  в малом за л е  состоится  
в ст р е ч а  ю ны х тех н и к о в  с членам и  ком итета  ДОСААФ 
Новотрубного  завода .

В 20 часов  иа вечер  тан ц ев  п р и гл а ш а е т  г р у п п а  «Диа
лог».

ПАРК КУЛЬТУРЫ И ОТДЫХА 
п р и гл а ш а е т  вас в субботу и воскр есенье .  Рабо тает  про
к ат  л ы ж  и санок.

Ребята  смогут п р о к а ти ть ся  на лош ади ,  з а п р я ж е н н о й  9 
сани. Р аботаю т  а ттр ак ц и о н ы :  «Колесо обзора»  и воз
д у ш н а я  карусель .

Зам. редактора А. А. К И П Р М Я Н О В А .

0  ЧЕМПИОНАТ СССР ПО ХОНКЕЮ С МЯ^ОМ, 

ПЕРВАЯ ЛИГА.

С  ДВОЙНЫМ 
ВЫИГРЫШЕМ
В минувшие выходные 

первоуральские любители 
русского хоккея впервые в 
этом сезоне наблюдали иг
ры чемпионата страны.

Первым домашним сопер
ником новотрубников была 
«Юность» из Шелехова 
(И ркутская область). С
хоккеистами этого города
наша команда чпрежде 
встречалась в высшей лиге 
(1969 г. — 1:2 и 4 :1 ), в
финальном турнире клубов 
первой лиги (1984 г. — 4:3) 
и в розыгрыше К уб ка  
СССР (1986 г. — 4:3).

Однако в двух очередных 
матчах традиционного
острого соперничества не 
получилось. «Трубник» по
бедил 7:2 и 8:0.

В первый день судьба
поединка была предрешена 
еще до перерыва, а точнее, 
за 17 минут —  к этому вре
мени хозяева вели 4:0. З а 
тем наши ребята провели 
еще три мяча, и только на 
исходе тайма гости с 12- 
метрового «размочили» счет. 
У  «Трубника» отличились
А. Бегунов — 3 гола,
Ю . Комнацкий, А. Бабкин,
С. Тиглин, М. Танков.

В повторной встрече у
первоуральцев вроде не
было перепадов игрового
настроения. Все девяносто
минут они равномерно на
ступали, а в обороне дейст
вовали более внимательно, 
чем накануне. Три мяча
в первой половине, пять — 
во второй, а в итоге —  8:0. 
Самым метким оказался

С. Тиглин, записавший в 
актив 4 гола. По одному 
мячу на счету А. Бегунова, 
Е. Федотова, .V. Бабкина 
и Ю. Комнзцкого.

Порадовал • «Уральский 
трубник» болельщиков. А 
вот двое из них покинули 
стадион, можно утверждать, 
удовлетворенными вдвойне. 
Слесарю цеха Л® 5 Н ово
трубного завода М. С: 
Мальцеву и пенсионеру 
В. В. Халдину, сорок два 
года проработавшему на 
Новотрубном во втором це
хе, выпали счастливые би
леты впервые проводимой 
на хоккее вещевой лотереи 
За рубль они выиграли со
ответственно велосипед
«Салют» (стоимость — 100 
руб.) и телевизор «Изум
руд» (296 руб.).

15 и 16 декабря на ста
дионе спортклуба «Ураль
ский , трубник» очёредные 
матчи пеовенства страны 
— перзоуралыш  принимают 
красноярский «Рассвет». 
Будем надеяться на хоро
ш ую Игру наших ребят. 
Снова .будет и лотерея.

Для любителей статисти 
ки  приводим фамилии ново- 
трѵбникоз, забивших мя
чи во встречах на выезде: 
с новосибирским «Сибсель- 

— 1:2 (А. Бегу-
кемеровским «Ки- 
_  3:1 (М . Тан-

2 Ю. Ком нацкий),

машем» 
нов), с 
ровнем» 
ков
7:0 (Е. Федотов — 4,
С. Титлин, Ю . Комнацкий. 
М. Танков).

С. ПАГНУЕ8.

О Т ТРЕХ И С ТАРШ Е
Празднином «Все нэ л ы ж 

ню» т р у ж е н и к и  совхоза  
«П ервоуральский »  о ткр ы л и  
зи м н ий  спорти вн ы й  сезон. 
С п о р то р ган и зато р  х о зяй ства  
Л. О. Колмогорова п о с та р а 
л ас ь  пр и вл ечь  на с тар т  к ак  
м ож но  больш е любителей 
л ы ж н ы х  прогулок, подгото
вила м у зы к ал ь н о е  о ф о р м л е 
ние и ч аеп и ти е  с к ал ачам и  
иа с веж ем  м орозном в озду
х е

М ассовость проявили  мно

гие п одразделени я  совхоза  — 
авто гар аж .  м аш и н н о -тр ак 
т о р ная  м астер ск ая .  второе 
отделение  детский  сад. 
Кстати, сам ы м  ю ны м у ч а с т 
ником п р аздн и к а  был трех- 
летний Саша Ш ахторин. а 
т р ас су  в три  килом етра  
удалось  преодолеть  пяти. 
летнем у Диме Мосумову в м е 
сте с папой — п ередовым  
м ехан и затором .

Г СЕНЬКИНА 
за в . б и б л и о т е к о й .

Д руж ат и соревнуются
Крепнут дружеские связи 
іѵжеников заводе комп
актных металлических нон- 
рукций  и Челябинского за- 
;Д з профилированного
ального настила. В гостях 

первоуральцев недавно 
збывали ф изкультурники 
здетвенного предприятия, 
эстонлась спартакиада.
В ш ах м а тн о м  т у р н и р е  на 

чти до с к ах  победу лразд-  
звэли х о зяева .  Они ж е  до

би ли сь  успеха  со счетом 
4.1 на ф утбольном  поле. 
А вот в глатче по волейболу 
гости о к азал и с ь  с ил ьнее  —
3:1

У частники обм енялись  па. 
м ятн ы м и  с у ве н и р ам и  и р е 
шили продолж ить  такие
встречи .

О МАЕВСКАЯ.
н е ш т а т н ы й

к о р р е с п о н д е н т .

Кинотеатр «Восход». I I  декабря «С Л Е П Ы  ОБО
РОТНЯ». Сеансы 9, Р . 13 час. «ГРАФ  М О Н Т Е -К Р И
СТО» Сеансы: 15, 18, 21 час. І2 декабря «ГР А Ф
М О Н Т Е -КР И С Т О » (2 серии): Сеансы: 9, 12, 15, 18,
21 час.

Кинотеатр «Космос». 11. і2  декабря М 5 Л Ы С Б О Р - 
Н И К  Сеансы 9, И , 13 час. «М О Л ЬБА», начало в 15
часов. «П О К А Я Н И Е »  (2 серии). Сеансы: 18, 21 час.

Дворец культуры  «Строитель». 11 декабря « Ш К О Л Ь 
НЫМ ВАЛЬС». Сеансы: 18. 20 час..

Клуб имени В. И. Ленина. ! 1 декабря «В ЗА Р О С 
Ш У Ю  К А Н А В У  Л Е Г К О  П А Д А Т Ь »  Сеансы: 18, 20 час.

К С В Е Д Е Н И Ю  П О Д П И С Ч И К О В !’

Чтобы вам вовремя доставляли газеты и ж у р 
налы, проверьте правильность написания адресов 
в абонементах на выписанные издания.

При обнаружении ошибки просьба прийти с 
•абонементами в отделение связи, которое про
изводит вам доставку почты, для исправления 
адреса в доставочной карточке.

Д О БР О  П О Ж А Л О В А Т Ь  ВО Д В О Р Е Ц !
Каждое воскресенье во Дворне культуры 

«Строитель» проходят вечера отдыха для тех, 
кому от 20 до 30 лет 

В программе: таішы, музыкальная викторина,
демонстрация мультфильмов, работает буфет. 

Ж дем вас в 20 часов.'

Ревдинское медицинское училище объявляет 
набор на платные шестимесячные курсы. Начало 
занятий 13 декабря. Заявления подаются_ иа имя 
директора по адресу: г. Ревда, ул. Российская,
12, телефоны 4-34-12. 4-17-32.

Плата за весь курс обучения 15 рублей. За
нятия проводятся по воскресеньям с 9 часов в 
здании медучилища.

Приглашаются учащиеся 8 классов, желающие 
поступить в медицинское училище.

КНИГОТОРГ НАПОМИНАЕТ, 

ПРЕДЛАГАЕТ, СОВЕТУЕТ
Книжны е магазины города проводят подписку 

на собрание сочинений М. Ю. Лермонтова в двух 
томах.

Напоминаем подписчиках? о необходимости вы
купить 3-й том собрания сочинений А. С. П уш 
кина.

Магазин «Книги» по улиие Ленина, 2о предла- 
іает грамматический словарь русского языка, ко 
торый содержит около 100000 слов, а такж е про
зу и стихи И. Огарева, избранные сочинения 
К, Батюшкова, повести и рассказы В. Брюсова, 
роман Д . Мамина-Сибиряка «Золото».

*  *  *
Если в домашней библиотеке скопились книги, 

которыми вы не пользуетесь, их можно сдать 
в ближайший книж ны й магазин. Принимается 
художественная и детская литература, отдельные 
издания политической и технической литературы, 
пользующиеся спросом и не потерявшие своей 
актуальности: по радиоделу, ремонту квартир, 
рыболовству, собаководству, охоте, о животном 
и растительном мире, журналы мод 1985, 1986, 
1987 годов выпуска. Подписные издания по 1983 
год включительно принимаются по ценам выше 
номинала до 50 процентов.

1? декабря райпо проводит ярмарку по про
даже промышленных и продовольственных това
ров в фойе малого зала Дворца культуры  «Стро
итель». Начало ярмарки в 10 часов.

К  С В Е Д Е Н И Ю  П Е Р В О У Р А Л Ь Ц Е В !
С целью большей доступности стоматологи

ческой помоши населению Первоуральская сто
матологическая поликлиника переходит на уд
линенный график работы, работу в субботние и 
воскресные дни. В понедельник, вторник, среду, 
четверг й пятницу поликлиника по пр. Космонав
тов, 9 работает с 7 час. 15 мин. до 21 часа, по 
сѵбботам —  с 8 до 18 часов. Детское стоматоло
гическое отделение по ~ѵл. Ватутина, 36— с 8 до 
20 часов, по субботам —  с 8 до 18 часов.

По воскресеньям при больнице медсанчасти 
Новотрубного завода - (вход через приемный по
кой) работает дежурный врач с 8 до 14 часов.

Поздравляем
Поздравляем  наш его  до

рогого КОСТИНА Николая 
Павловича  с 50-летием Ж е 
лаем  долгих лет  ж изни.

Ж е н а  д ет и  с н о х и .
в н у к и .

Поздравляем  КИТЧЕНКО
Екатерин у Ф едоровну с 75- 
летИем Ж елаем  крепкого  
здоровья.

С ы н. с н о х а  в н у к и  
•и п р а  вн ѵ ки

Меняем
Меняется 2 -к о м н а т н а я  м а 

л о г а б а р и т н а я  к в а р т и р а  (к о м 
н а т ы  и з о л и р о в а н н ы е . 4-й 
э т а ж ) на 3 -к о м н а т н у ю  к в а р  
т и р у , м о ж н о  1-й э т а ж  О б р а
щ а т ь с я : у л  В а т у т и н а . 77-26
/в л ю б о е  в р е м я )

Меняю о д н о к о м н а т н у ю  
б л а г о у с т р о е н н у ю  к в а р т и р у  
21,5 кв  м в п Омсукчан М а
г а д а н с к о й  о б л а с т и  н а  р а в н о 
ц е н н у ю  и ли  2-к о м н а т н у ю  в 
П е р в о у р а л ь с к е  и л и  на Ди
н а с е  О б р а щ а т ь с я  п Д и н ас , 
ѵл. Д з е р ж и н с к о г о  8 к в  24 ' [___________________

М еняется 3 -к о м н а т н а я
к в а р т и р а  На С а м с т р о е  /е с т ь  
б а н я , ж е л е з н ы й  г а р а ж , о т о п 
л е н и е . г а з  т е п л и ц ы ) н а  2. 
к о м н атн у то  к в а р т и р у  в  ч е р 
т е  го р о д а  П р о д а ю т с я  м о 
т о р о л л е р  « М у р а в ей »  и  м о т о 
ц и к л  «В осход-2». О б р а щ а т ь 
ся: ѵл Б о л ь ш а к о в а , 22-1

Т р е б ѵ е т с я  Л к и л п л о щ ад ь  
для  с е м ь и  и э  т р е х  ч е л о в е к . 
З в о н и т ь  гю те л . 2-32-52 п о с 
л е  17 ч а с о в

Меняю З -И о м н атн у ю  п о л 
н о м е т р а ж н у ю  к в а р т и р у  (3 й 
э т а ж , е с т ь  т е л е ф о н )  в ц е н т 
р е  г. Губаха П е р м с к о й  о б л а 
с т и  н а  3 -к о м н атн у го  в  П ер 
в о у р а л ь с к е . О б р а щ а т ь с я  п о  
те л . 2-78-95 п о с л е  18 ч а со в .

Т р е б у е т с я  ж и л п л о щ а д ь  д л я  
т р е х  ч е л о в е к  О б р а щ а т ь с я '
ул  Ч к а л о в а  48. кв  4 к  Чн- 
к и ш е в ь ш .

С е р д е ч н о  б л а г о д а р и м  к о л 
л е к т и в ы  ц е х о в  JXo 18 и  4 
Н о в о т р у б н о го  з а в о д а  з а  п о 
м о щ ь . о к а з а н н у ю  я п о х о р о 
н а х  н а ш е г о  д о р о г о го  К оре- 
п и н а  В и т а л и я  М и х а й л о в и ч а .

Ж е н а , д о ч ь , с е с т р а

В ы р а ж а е м  г л у б о к у ю  б л а 
г о д а р н о с т ь  р у к о в о д и т е л я м  
т р е с т а  У р а л т я ж т р у б с т р о й , 
с т р о и т е л ь н ы х  у п р а в л е н и й , 
з а в о д а  Ж Б И и К . п а р т и й н о й , 
п р о ф с о ю з н о й  и к о м с о м о л ь 
с к о й  о р г а н и з а ц и я м  т р е с т а , 
в с е м  т о в а р и щ а м  п о  р а б о т е  
и д р у з ь я м , р а з д е л и в ш и м  н а 
ш е  го р е  п о  п о в о д у  к о н ч и н ы  
м а т е р и . с е с т р ы  Б л и н к о в о й  
А л е в т и н ы  В а с и л ь е в н ы .

С ы н. с е с т р ы , р о д н ы е  
и б л и з к и е  п о к о й н о й

В ы р а ж а е м  с е р д е ч н у ю  б л а 
г о д а р н о с т ь  к о л л е к т и в а м  ц е
х а  №  28  Н о в о тр у б н о го  з а в о 
д а . д е т с к о г о  к о м б и н а т а  №  65. 
к а ф е  №  92, в с е м  р о д н ы м  
и з н а к о м ы м  р а з д е л и в ш и м  
с налги т я ж е с т ь  ѵтрятьт и 
о к а з а в ш и м  п о м о щ ь  в о р г а 
н и з а ц и и  п о х о р о н  н а ш е й  
д о р о го й  м а м ы . б а б у ш к и , 
п р а б а б у ш к и , т е т и  Р ы б и н о й  
А л е к с а н д р ы  В а с и л ь е в н ы .

Д о ч ер и  з я т ь я ,  вн ѵ ки .
р о д н ы е .

А д м и н и с т р а ц и я  и о б щ е с т в е н н ы е  о р г а н и з а ц и и  
ц е х а  .V? 6 Н о в о тр у б н о го  з а в о д а  в ы р а ж а ю т  соб о  
л е я н о в а н и е  э к о н о м и с т у  ц е х а  М а р т ы н е н к о  Н М.. по 
п о в о д у  п р е ж д е в р е м е н н о й  к о н ч и н ы  о т ц а , у ч а с т н и 
к а  В е.пнкой О т е ч е с т в е н н о й  в о й н ы  

ЛУТКОВА 
Михаила Романовича.

К о л л е к т и в  з а в о д а  по  р е м о н т у  го р н о го  о б о п у д о  
в а н и я  в ы р я ж а е т  с о б о л е з н о в а н и е  к о м п л е к т о в щ и к у  
м е х а н о с б о р о ч н о г о  у ч а с т к а  №  1 С и в к о в о й  Н ине С е
м е н о в н е  по п о в о д у  с м е р т и  отнп 

БОЯРСКИХ 
Семена В асильевича.

К о л л е к т и в  ц е х а  №  10 Н о в о тр у б н о го  за в о д а  вы 
р а ж а е т  и с к р е н н е е  с о б о л е з н о в а н и е  б р и г а д и р у  
ц е х а  Afe 10 М е д в ед ев о й  Т а м а р е  А н д р е е в н е  по  п о во 
д у  б е з в р е м е н н о й  к о н ч и н ы  с ы н а  

ЭДУАРДА.

К о л л е к т и в  а п т е ч н ы х  р а б о т н и к о в  с к о р б и т  по п о 
в о д у  б е з в р е м е н н о й  к о н ч и н ы  в о д и те л я  

ГАРИПОВА 
Ром ана  Хакимовича 

и в ы р а ж а е т  и с к р е н н е е  с о б о л е з н о в а н и е  р о д н ы м  и 
б л и зк и м  п о к о й н о го


